

「ぼーっとしていた」

“信号無視の車” 小学生の列に！…女の子ひかれる ラジオ体操を終えた…小学生の集団に車突っ込む、1人ケガ

2016年7月29日(金) 18時46分

29日午前7時15分頃、福岡県でラジオ体操を終えた小学生約10人が横断歩道を渡っていたところ、信号無視の車が突っ込みました。7歳の女の子が車にはねられて全身をすりむくなどのけがをしています。警察は、車を運転していた会社員の男性容疑者(27)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに容疑を認め、「ぼーっとしていた」と供述しています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

◆路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない…、
飛び出して来るかもしれない…

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

子供・高齢者は、動く赤信号！

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夏休み…小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

バイクの転倒！…後続の車2台にはねられ、男性死亡

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年7月30日 7時44分

29日午後8時ごろ、秋田県の国道で、東京都の会社員の男性(49)がバイクで走行中、前を行く軽自動車に追突して転倒し、後続の2台の乗用車にはねられた。男性は全身を強く打ち、胸部挫滅などで死亡。

飲酒、ひき逃げ疑いで男逮捕

トラックを運転し、自転車2台に次々追突…高校生2人けが

2016年07月29日 23時20分

滋賀県警は29日、道交法違反(酒気帯び運転、ひき逃げ)と自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、自営業の男(45)を逮捕した。逮捕容疑は28日午後11時15分ごろ、酒気帯び状態でトラックを運転し、左前方を走っていた自転車2台に次々と追突。男子高校生(18)の頭と、女子高校生(18)の手にそれぞれ軽傷を負わせ、逃走した疑い。同署によると、通報を受けて駆けつけた署員が、現場近くで男の車を発見。呼気から基準値を超えるアルコールを検出した。

“酒気帯び”の男 コンビニに車突っ込む

2016年7月29日(金) 17時18分

29日午前1時前、青森県のコンビニ店に乗用車が突っ込みました。運転していた容疑者(58)は呼気から基準を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。また、免許を失効していて無免許運転だった疑いがあることも分かりました。

渋滞の列に…トラック追突、多重事故、11人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年7月23日(土) 0時50分

22日午後4時20分ごろ、愛知県の東名阪自動車道で渋滞の列にトラックが追突し、あわせて4台が絡む玉突き事故となりました。この事故で、トラックを運転していた男性が運転席に足を挟まれ、下半身を打撲するなど軽傷です。このほか、トラックや乗用車3台に乗っていた男性8人、女性2人のあわせて10人が頭や肩を打撲するなどのケガをしました。いずれも軽傷とみられています。

「気付いたら男性に乗り上げていた」 車道に倒れていた？

パトカーにはねられ男性死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016年7月23日(土) 6時19分

22日午後11時10分頃、岐阜県の路上で近くに住む会社員の男性(58)がパトカーにはねられました。男性は胸などを強く打ってまもなく死亡しました。警察によりますと、パトカーを運転していたのは地域課の男性巡查部長(31)で、不審車両の通報を受け勤務する交番から現場に向かう途中だったということです。巡查部長は「気付いたら男性に乗り上げていた」と話しているということで、警察は、男性が車道に倒れていたとみて事故の詳しい原因を調べています。